

Estudiantes eldenses visitarán Mauthausen en el homenaje a las víctimas valencianas

24/04/2019



Una delegación de **cinco alumnos de Secundaria de varios centros de Elda** formarán parte de una delegación valenciana que visitará el campo de concentración de **Mauthausen** del 3 al 6 de mayo, a través de un programa auspiciado por la **Federación Valenciana de Municipios y Provincias** y la Conselleria de Justicia y Libertades Democráticas, denominado Convivencia democrática. El alcalde de la ciudad, Rubén Alfaro, ha declarado que **"para estos alumnos representa una oportunidad única de conocer el horror que representó una parte de la historia** y rendir homenaje a los once eldenses deportados, de los cuales siete murieron, junto a otros valencianos que

también estuvieron en este campo de concentración". Los alumnos estarán acompañados por la profesora del Instituto Monastil, **Irina Agulló**, quien destacó que la visita será dura pero supondrá "un aprendizaje emocional y una experiencia increíble". Asimismo, la alumna **Alba Bonete** ha manifestado que siente cierto temor porque cree que supone una oportunidad **"de conocer un episodio histórico que no hay que olvidar"**. Este evento quiere conmemorar la liberación por parte de las fuerzas aliadas de este campo de concentración el 6 de mayo de 1945. En la delegación participarán jóvenes de toda la Comunidad Valenciana, junto a profesores y autoridades políticas.